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岩澤　和
私が通っている大学はカリフォルニア州立大学モントレーベイ校です。カリフォルニアの主要な都
市からのアクセス方法は車もしくは飛行機があります。サンフランシスコからは車で2時間程、サ
ンノゼからは車で1時間程です。ロサンゼルスやサンディエゴ出身の生徒も多く週末を使って気軽
に帰省する人たちも多いです。日用品や食料品は徒歩20分、バスなら15分程度で行ける距離に
ターゲットというお店で大体のものは買い揃えることができます。初日には留学生のためにター
ゲットまでの送迎サービスを大学が行っていて、日本から持ってこれなかったものがあったとして
も問題ありません。生活に慣れてくると個人でバスに乗り外出する機会が増えますが、グーグルマッ
プを使うとすごく便利です。大きく分けてバスは3つのエリアに行きます。それぞれのエリアには
トランジット（乗り継ぎ場所）があるので、バスを乗り間違えてしまってもトランジットに行け
ば学校に帰るバスに乗ることができます。マリーナというエリアでは、アジアンレストランがた
くさんあり二軒のアジアンマーケットと呼ばれるスーパーがあり日本食も気軽に購入出来ます。ア
ジアンマーケットで買うことが出来ない物は、サンノゼにあるジャパニーズグロセリーストア
Mitsuwaに行けば日本で売っている物がそのまま輸入されて売っています。ジャパニーズタウンと
呼ばれるところにあり、働いてる方達が日本人なのでお店に入ると『いらっしゃいませ。』と言っ
てもらえ、ホームシックになった時は日本が味わえてとても助かります。基本的にMST(Monterey-
Salinas Transit)で大体の場所に行くことが出来ますし、学生証を機械にスワイプすると無料で乗
れるのでバスを使うと交通費はかかりません。休日は、人それぞれ様々な過ごし方があります。
金曜日に授業がない日は休みが三日間になったり、月曜日も授業がない人は四日間と長いのでア
メリカ各地へ小旅行に出掛ける人もいます。私は金曜日の朝は授業の一環のボランティアに行って
いるので、帰り際に友達とランチをしたり、天気が良い日には大学から徒歩で行けるビーチに散
歩に行ったりして過ごしています。私のオススメのビーチはサンドシティにあるビーチとカーメル
にあるビーチです。モントレーベイ校に留学する方は是非訪れてみてください。カーメルはカリフォ
ルニアでも随一の高級住宅街なので、エリアによって全く違う雰囲気が味わえ、休日を利用し様々
な場所を探索するのも楽しいと思います。
授業はすごく幅が広く私は経営学部なので、BUS（ビジネスコース）受講していますが、BUSに
限らず他コースの授業内容でもなにかしらのビジネス関連のことが学べることがあり、授業履修
登録期間中に気になる授業は全て参加してプロフェッサーとお話して履修するかどうか決めると
いいと思います。日本人で大学を休学して留学に来ている子も多く、それぞれ所属学部に縛られず
様々な授業を受講しています。追加料金を払わないといけませんが、ミュージック学部があるの
で音楽が好きな子はボイストレーニングやピアノレッスンを受けていたり、マリン学部もあるので
ダイビングが授業で受けられたりと、モントレーの素晴らしい自然や環境を生かして行う授業も
あり、それぞれの学部の授業プラス趣味や興味の部分も考慮して受講すると有意義な留学になる
と思います。だいたいの授業は20～30人程度の少人数制なので、先生方が学生一人一人の名前を
覚えてくれているので、すごく親しみを持って接して下さり授業への取り組み方もより頑張ろうと
思えます。



キャンパス内での食事はDC(Dinning Common)、OE(Otter Express)、Starbucks、Peets（カ
フェ）とMonte（レストラン）があります。だいたいの食事はDCやOEで済ませますが、軽食の時
はスターバックスやPeets(ピーツ)に行きます。少し贅沢な食事をしたいけど、キャンパス外での
食事がめんどくさい時はMonte(モンテ)に行きます。その時々の気分に合わせて食べる場所を選ぶ
といいと思います。とてもお腹が空いている時は、DCに行くとビュッフェスタイルなので好きな
分だけ食べれます。食べ残しには厳しいので、取りすぎには気をつけてください。
私が留学に来てからアメリカで起こった大きな出来事といえば、カリフォルニア州は半数以上の
60%がヒラリークリントンに投票をしていたので、大統領選の結果に納得がいかない人達のデモ
が各地で行われました。大統領選後、一週間程度はCSUMBキャンパスでも小規模でもがありまし
た。授業料、寮費、ミールプラン等、多額を払わないといけない留学生達にとっては大統領選の
影響の急激な円安に大打撃を受けました。
私が留学に来て一番の成果だと思ったのは、学習面での伸びはもちろんですが、様々な国から様々
なバックグラウンドを持った人と限られた留学期間ですが、共に時間を過ごし一生の思い出にな
るような素敵な経験を得られたことです。

大統領選後、ある生徒によって配られたトランプ
氏の差別発言対象になった人達を気遣う言葉が書

かれたもの
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